

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 19.05.2021

Beginn der Sitzung: 19:36 Uhr

Anwesend: Dimitrios Kapnas (EDV), Belinda Wißmann (FaSa), Saba Ahmed (Finanzen), Madita Malter (Kultur), Hannah Dobozy (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport), Melanie Backes (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Janne Bittner (StuPa-Präsidium)

Entschuldigt: Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung und Umwelt), Nadine Reichle (HoPo)

Unentschuldigt: -

Gäste: -

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 12.05.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Protokoll vom 12.05.2021):

Das Protokoll vom 12.05.2021 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

Hannah Dobozy (Soziales):

Hannah berichtet, dass die nächste Rechtsberatung am 01.06.21, von 14:30-16:30 stattfinden wird. Sie fragt, wer für das Plakat zuständig ist. **Melanie** schlägt vor, dass sie sich dazu an **Nadine** wenden kann. Dann weist **Hannah** darauf hin, dass die Mail bezüglich der Supermarkt Gutscheine für Studierende rausgegangen ist und sich knapp 35 Studierende bereits gemeldet haben. Die Anmeldung läuft noch bis zum 31.05.21. Der Sozialausschuss trifft sich am 01.06.2021. Im Anschluss werden Gutscheine von Aldi und Lidl ganz unkompliziert per Mail an die Studierenden geschickt. Am 23.05 soll der nächste Kennenlernabend stattfinden. **Janne** erklärt sich bereit, diesbezüglich eine Rundmail zu verschicken.

Saba betritt um 19:39 Uhr die Sitzung.

Hannah verlässt die Sitzung um 19:42 Uhr.

Marie-Anne Engelskirchen/Janne Bittner (StuPa-Präsidium):

Anne berichtet, dass sich einige Studierende gefunden haben, die das Video über die Situation der Studierenden während der Pandemie in verschiedene Sprachen übersetzen und untertiteln werden.

Saba Ahmed (Finanzen):
Keine Mitteilungen.

Dimitrios Kapnas (EDV):

Dimitrios weist darauf hin, dass die Neue Podcastfolge: „Hören und Sprechen Gleichzeitig? Dolmetschen am FTSK“ erschienen ist.

Arnim Bogatzki (Sport):

Saba fragt, ob draußen bald Fußball stattfinden könnte. **Arnim** antwortet, dass dies eventuell möglich sei, allerdings würde er Fußball nicht als Sportkurs anbieten, aber bei der Organisation, unter Berücksichtigung der Corona-Maßnahmen, behilflich sein.

Anne meint, dass für die Stadt Germersheim Sportarten mit Abstand möglich wären.

Arnim sagt, dass die Lage zurzeit unklar ist (z.B.: Zugang zum Sportplatz etc.), außerdem wäre ein großer Andrang zu erwarten, den er zum jetzigen Zeitpunkt nicht verantworten möchte.

Belinda Wißmann (FaSa):

Belinda berichtet, dass am 29.05.21 der Spieleabend stattfinden soll, es wird aber noch nach Spielleitern gesucht. Sollte sich bis Samstag oder Sonntag niemand melden, wäre die Überlegung den Termin zu verschieben. **Janne** meint, dass sie generell Interesse hätte, allerdings kann sie an dem Tag nicht. Sie ist auch der Meinung, dass zwei Spiele ausreichen würden. **Melanie** merkt an, dass sich vielleicht am selben Abend spontan auch noch Studierende melden werden, um ein Spiel zu leiten. **Belinda** meint, dass eine etwas größere Auswahl an Spielen von Vorteil wäre. **Janne** sagt, dass der idealerweise Termin bis morgen stehen sollte, da morgen der Post rausgehen soll. **Belinda** stimmt ihr zu und sagt, dass der Termin ziemlich sicher feststeht und eine Mail mit genauer Uhrzeit rechtzeitig rausgehen wird.

Belinda berichtet außerdem von dem Gespräch mit **Véronique Humbert, Natalia Stepanchenko und Annica Viterale Ngolle** vom Studienbüro über diverse Dinge. Es wurde u.a. über die Willkommenswoche und die Lehrveranstaltungsanmeldephasen gesprochen. Für das Wintersemester 2021/22 soll eine Podcastfolge in Zusammenarbeit mit dem Studienbüro für Erstsemesterstudierende aufgenommen werden, somit sollen die Studierenden einen einfacheren Zugang zu Informationen bekommen.

Melanie sagt, dass sich diese Folge nicht nur spezifisch auf das nächste Wintersemester beziehen sollte, sondern im besten Fall auch langfristig gültig sein sollte.

Abschließend berichtet **Belinda** von der letzten Sitzung der LAK, die am 14.05.21 stattgefunden hat. Es wurde über den fzs und studentischen Wohnraum gesprochen, diesbezüglich werden Petitionen und Schreiben verfasst. Der ASTA hat die Petition des BAföG-Bündnisses unterschrieben.

Madita Malter (Kultur):
Keine Mitteilungen.

Melanie Backes (Vorsitz):

Melanie schlägt vor, dass man ihr Bescheid sagen kann, falls Interesse daran besteht eine Sitzung zu leiten. **Belinda** und **Saba** würden dieses Angebot gerne in Anspruch nehmen.

TOP 4 (Verschiedenes): Keine weiteren Mitteilungen.

Ende der Sitzung: 20:10 Uhr

Protokollantin: Madita Malter

1. Vorsitz: _____